

4/27-29

郷土の誇りをたすきに込めて



第64回山形県縦断駅伝競走大会が行われ、県内各地域の代表チームが3日間・約300^キメートルのコースでしのぎを削りました。酒田・飽海チームは11チーム中4位の成績を収めました。

5/1

城下町のにぎわい



松山まつりが行われ、松山歴史公園での荻野流砲術演武に続き、勇壮な武者行列が地域内を練り歩きました。

5/4

玉簾の滝ライトアップ



大型連休に合わせ、玉簾の滝がライトアップされました。多くの市民や観光客などが訪れ、闇夜に浮かび上がる名瀑の姿を眺めていました。

5/21

ICT技術による産業振興に期待



キューブワン情報(株)と市による京田西工業団地の土地売買契約(分譲)の調印式が行なわれました。新社屋の着工は本年7月を予定しており、来年4月より新規雇用や鶴岡支社からの異動も含め30人体制になる予定です。

5/21,23

アスリートが教える食育



5月21日に浜中・松原小学校、23日に富士見小学校で、プレステージ・インターナショナル アランマーレの食育活動が行われました。アスリートが伝える「食べることの大切さ」に、子どもたちは真剣に聞き入っていました。

5/26

災害に備え、街を守るために



北港緑地公園で酒田市消防団春季消防演習が行われました。1,000人を超える消防団員が参加し、規律訓練や応急手当訓練、はしご乗り隊の演技披露などを行いました。

4/20

山をきれいにしてウオーキング



今回で15回目となる「山をきれいにしてウオーキング」が行われました。集まった約150人の参加者たちは、森林浴やウオーキングを楽しみながら、ゴミ拾いを行いました。

4/23

今年も続々



大型外国クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」が酒田港に今年度初入港し、多くの乗客が市内および県内の観光を楽しみました。酒田港には今年も多くのクルーズ船が寄港する予定です。

4/27

大人顔負け



拳ちゃんこどもまつりで開催されたこども写真教室では、撮影方法などを教わった子どもたちが思い思いの場所や人にカメラを向け、熱心にシャッターを切っていました。

5/5

日和山に歓声響く



日和山公園内で酒田市子どもまつりが開催され、多くの家族連れで賑わいました。子どもたちは三輪車大会やざっこしめ(魚とり)などを楽しみました。

5/12

酒田のまちを彩る



中町モールでガーデニング講習会が開催されました。制作したフラワーバスケットは、市役所と中町モールに置かれ、通る人々の目を楽しませています。次回は8月下旬の開催を予定しています。

5/21

来館者70万人達成!



親子ふれあいサロン(酒田市児童センター)の来館者が70万人に達しました。70万人目の利用者の堀さん親子に、記念品が贈呈されました。